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令和３年１２月３日（金） 



第９回 串本町農業委員会 定例会 会議録 

 

日  時  令和３年１２月３日（金）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２階 Ａ会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西 謙讓 

 

議  事 

議案第７０号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

   議案第７１号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

   議案第７２号 農地法第３条の規定による許可申請について 

   議案第７３号 農地法第３条の規定による許可申請について 

   議案第７４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

 

出席委員 

１番 尾鷲壽夫   ２番 小山喜行   ３番 坂本渡    ５番 柴田明夫 

７番 角是明    ８番 中筋雄四郎  ９番 中村省一  １０番 西謙讓 

１１番 東地寧司  １３番 増本昌弘  １４番 山下敏文  １６番 地當久男 

１７番 杉本百男  １９番 堤和之   ２０番 深美剛一  ２２番 山田定男 

 

欠席委員 

   ４番 芝崎憲年   ６番 谷本昌平  １５番 宇井良子  ２１番 山﨑啓司 

 

出席職員 

  事務局２名 濵地、岡内 



議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

（西会長 挨拶） 

 

 本日は欠席者が多いですけれど、出席される方は全員揃っておりますの

で、始めたいと思います。 

 皆さん、こんにちは。今朝の地震ですね、驚かれた方も多いんじゃない

かと思います。震度３という事でね、これが震度５や６ならどんなものな

のかと思う訳ですが、専門家によるとこの地震は南海トラフ地震と関係が

あるような、そんな話もしておりました。また心配の種が一つ増えたかな

と、このように思います。 

 今年も残り少なくなって来ました。これから年末にかけて何かと忙しい

時期になるかと思います。また、気温の方もどんどん下がって来るかと思

います。皆様方も体調管理には十分気を付けていただいて、風邪などひか

ないように、万全の体調で年の瀬を迎えていただきたいと思います。 

 それでは、第９回の農業委員会定例会を開催いたします。 

 本日欠席届の出ている方は、４番 芝崎委員、６番 谷本委員、１５番 宇

井委員、２１番 山﨑委員、計４名となっています。 

それから署名委員には、９番 中村委員、１１番 東地委員、お二方を指

名いたします。どうかよろしくお願いいたします。 

それから本日審議していただく案件は５件です。ご協力をよろしくお願

いします。 

 それでは、早速ですが議案審議の方に入っていきたいと思います。 

 議案第７０号農地法第２条の農地でない旨の証明願についてを議題とい

たします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

続きまして、現地調査報告をお願いいたします。 

 

 はい、１３番 増本です。 

 

 はい、１３番 増本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

それでは、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告につ

きまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第７０号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第７０号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、４ページの議案第７１号 農地法第２条の農地でない旨の証

明願についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いいたし

ます。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告のほうをよろしくお願いいたします。 

 

 はい、２番 小山です。 

 

 はい、２番 小山委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。それでは、ただ今の事務局からの提案

趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第７１号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 



 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

山田委員 

 

議長 

 

山田委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第７１号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、７ページの議案第７２号 農地法第３条の規定による許可申

請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それではですね、現地調査報告をよろしくお願いします。 

 

 はい、２２番 山田です。 

 

 はい、２２番 山田委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 

 それではですね、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報

告につきまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りいたします。 

 議案第７２号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第７２号は原案通り承認可

決されました。 

続きまして、１０ページの議案第７３号 農地法第３条の規定による許可

申請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

深美委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

この案件は、地区担当は谷本委員となっていますが、当日ちょっと用事

がありまして同行することが出来ませんでしたので、○○地区担当の深美

委員に対応をしていただいております。それでは２０番 深美委員、現地調

査報告をよろしくお願いします。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 

 それでは、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告につ

きまして、質疑のある方はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第７３号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第７３号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして１３ページ、議案第７４号 農地法第５条第１項の規定による

許可申請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いし

ます。 

 

（議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いします。 

 

 はい、１３番 増本です。 

 

 はい、１３番 増本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 それでは、ただ今の事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告につ

きまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですのでお諮りをいたします。 

 議案第７４号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第７４号は原案通り承認可

決されました。 

 以上をもって本日の議案審議は全て終了しました。スムーズに事が運び

ましたのでこれで終了といたします。ありがとうございました。 

 それでは、事務局からその他について何かございますか。 

 

 （農業委員会研修会資料の配布について） 

 （農地パトロールのお礼、報酬の支払いについて説明） 

 

 本年の定例会はこれで最後となりますので、私からひと言申し上げさせ

ていただきます。皆様方には、農業委員会の活動に全力で取り組んでいた

だき、またご協力もいただきました。心より感謝申し上げます。今年、我々

の農業委員会におきまして、大変悲しい出来事がございました。○○を担

当していただいていた○○委員がお亡くなりになりました。○○委員にお

かれましては、長い間農業委員会の委員をしていただき、まだまだこれか

らというところでありましたけれども、大変残念でございます。改めてご

冥福をお祈りしたいとこのように思います。それから、他の委員さんにお

かれましても体調を崩され長期に渡って欠席された方もおられます。いつ

も私は申しますが、決して皆さん若くはありませんので、若い頃のように

あまり無理をしないように作業などしていただいて、無理のない日常生活

を送っていただきたいと思います。それと、一年間の議案の中で２条の案

件が結構多いように感じます。これは農地の荒廃が進んでいるということ

ではないかと思うんですが、これについては農業委員会と町の行政の方で

色々と考えを出し合って対応策を考えて行かなければならないのではない

かと思います。皆様方も何か妙案があればこの場で提案していただきたい

とこう思います。４条、５条については地権者の都合でありますので、農



業委員会がどうこう言うことではないかと思います。あと３条ですが、農

地を手に入れる目的で下限面積を、また利用計画等について現実性の無い、

中身が無いような申請が出てくることがありました。こういった内容につ

いては、しっかりと審議して判断していかなければならないと思います。 

 また、世間に目を向けてみますと、日本中というか、もう世界中がこの

コロナ一辺倒というか、コロナに振り回された感じがいたします。政界、

経済界、スポーツ界などあらゆる面でコロナの影響があったと思います。

これがいつまで続くかは不透明な所でありますが、我々においてはこのコ

ロナにかからないように気を付けて日常生活を送るという事しか出来ない

のかなとこう思います。 

 最後に、我々がこの農業委員会で審議をするにあたり色々な情報を得る

ことが出来ます。個人情報に関連したような情報も知り得ることが出来ま

すので、不用意に口外をしないようにご注意いただければと思います。地

域の方からの相談に対応する際などは、ご自身の判断で十分に気をつけて

いただきたいと思います。 

それでは少し時期は早いですが、皆さん良いお年をお迎えください。こ

の一年間本当にご苦労様でした。来年もよろしくお願いいたします。 

 

                  午後１時５４分 定例会終了 

 

 


